

進級まで2か月となりました

早いもので、今年度も残すところあと2か月となりました。ここからはこれまでの学習や生活のまとめの時期です。子どもたちは個別級発表会に向け、歌やそれぞれの発表の準備や練習を一生懸命進めています。暦の上では立春を迎え春の始まりとなっていますが、寒さはまだしばらく続きそうです。頑張る子どもたちをサポートする意味でも、風邪やインフルエンザに負けないよう、ご家庭でも手洗いうがい等の指導をしていただくようお願いします。

お知らせとお願い

◎授業参観・懇談会 2月13日(木) 13:20~ B棟3階オープンスペース

個別級では「個別級発表会」として、子どもたちが1年間で学習してきたことを、グループごとに約5分ずつ発表します。また、合唱も行います。一人一人の頑張る姿を、ぜひ見に来ていただければと思います。

その後、交流級の教室で懇談会を行います。個別級担任に何か伝えたいことがございましたらお声かけください。よろしくお願いいたします。

◎学校徴収金について

積立金 1500円 (5年生のみ)

残高をご確認の上、入金をお願いいたします。

◎個別級からのお願い

- ・毎日ハンカチ、ティッシュを持たせるようにしてください。お子さんに習慣づけられるように、家庭での保管場所を一緒に確かめていただくようお願いいたします。また、予備のハンカチ、ティッシュ、マスク(給食当番などで使用します)をランドセルに入れておいていただくと助かります。
- ・体育の時に使用する長袖のトレーナーは、フードやファスナーなどのないものをご用意ください。

合同図工の様子です。みんなで作った和紙を用いてちぎり絵で新年を表しました。最後に1年の抱負を書き入れて完成です。何を書くか迷いながらも真剣に抱負を考えていました。